

# BOSSMAN

## Kerja Bakti Babinsa Kodim 1401/Majene Bersama Masyarakat: Wujud Nyata Kepedulian Terhadap Lingkungan

M Ali Akbar - [SULBAR.BOSSMAN.CO.ID](http://SULBAR.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 30, 2024 - 13:09



Majene – Serda Suryanto, Babinsa Koramil 04/Malunda Kodim 1401/Majene, bersama masyarakat melaksanakan kegiatan kerja bakti dan gotong royong membersihkan jalan utama desa yang berada di Dusun Seppong, Desa Ulumanda, Kecamatan Ulumanda, Kabupaten Majene. Kegiatan ini dilakukan

sebagai wujud kepedulian terhadap kondisi jalan yang menjadi akses penting bagi masyarakat sekitar. Senin (30/12/2024).

Jalan utama desa tersebut sebelumnya semakin menyempit akibat tumbuhnya ranting-ranting pohon, semak belukar, dan rumput liar yang menutupi sebagian bahu jalan. Kondisi ini tidak hanya mengganggu mobilitas warga, tetapi juga berpotensi membahayakan keselamatan pengguna jalan. Melalui kerja bakti ini, masyarakat bersama Babinsa berupaya mengembalikan fungsi jalan agar lebih nyaman dan aman digunakan.

Serda Suryanto menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap kondisi lingkungan wilayah binaan.

"Sebagai Babinsa, sudah menjadi tugas saya untuk hadir dan membantu masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan membersihkan jalan, tetapi juga membangun kesadaran bersama akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan," ujarnya.

Sementara itu, Letnan Dua Inf Alimuddin, Danramil 04/Malunda, memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Babinsa bersama masyarakat di wilayah binaannya.

"Kami sangat bangga dengan inisiatif Babinsa yang selalu hadir di tengah masyarakat. Ini menunjukkan bahwa TNI tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga membantu mengatasi permasalahan di masyarakat," ungkapnya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin peduli terhadap lingkungan dan terus menjaga kebersihan secara berkelanjutan. Kegiatan kerja bakti seperti ini akan terus dilaksanakan sebagai bagian dari komitmen TNI dalam mendukung kehidupan masyarakat yang lebih baik, aman, dan sejahtera.